
参加されてみていかがでしたか？

自然の薬箱

ナチュラルビューティ

スタイリスト講座

受講者の声

2019 年 4月より全 12回で始まりました、自然の薬

箱ナチュラルビューティスタイリスト講座も残すとこ

ろあと１回。受講生さん同士も仲良しで和気あいあい

とした皆さまの感想をお聞きしました。

毎回興味のあるテーマでした。日常生
活で「あっ、これもっと知りたいな」
とやんわり思っていたテーマがたくさ
んありました。生活感覚にそった授業
であり、わかりやすかったです。　テー
マのハーブの見本もたくさんあり良
かったです。

何かと忙しくしていた生活を改めて生活
の中にアロマや薬膳を取り入れて、リ
ラックスでき、時間がうるおいました。

毎回新しい発見が（知識）があります。
普段多忙をいいわけにだらしない生活を
送っている自分へのいい刺激になりまし
た。

坂井先生のお人柄、生き様、話し方が大
好きで坂井先生の講座をもっと受けたい
と思います。楽しい講座をありがとうご
ざいました。

ハーブやアロマなど、家で少しだけ活用
していたこと、年齢とともになんとなく
変化している体のことについてじっくり
お話を聞くことができ、とても楽しく学
ばせていただきました。講師の先生をじ
はじめ、受講されている方から色々なお
話も聞けて刺激になりました。

興味があって受講申込をしましたが、予
想以上に素晴らしい講座で、吸収するこ
とがとても多く、楽しみな講座でした。
参加させていただき感謝しています。　
講師、スタッフの皆さまが素敵です。


